

FREITAS DO AMARAL SE REUNE HOY CON ARIAS-SALGADO

Cooperación del Centro Democrático Social portugués con la U.C.D.

MADRID, 20 (Resumen de EFE).

EL estado de las relaciones entre España y Portugal es excelente, y la cooperación entre ambos países peninsulares ha de continuar en línea progresiva», afirmó ayer el señor Freitas do Amaral, presidente del C.D.S., partido que forma parte del Gobierno portugués.

El político portugués mantuvo ayer una reunión de hora y media con el presidente del Gobierno español, don Adolfo Suárez, con quien conversó sobre los principales problemas que afectan a los dos países. A este respecto, el presidente del C.D.S. afirmó que también se revisaron los temas de posible cooperación entre la U.C.D. y su partido.

Esta es la tercera vez que ambos políticos mantienen reuniones. La primera de éstas tuvo lugar con motivo de la visita del señor Suárez a Lisboa y la segunda en febrero de 1977, cuando el político portugués viajó a Madrid para asistir a la reunión europea de la Democracia Cristiana.

Freitas do Amaral mantendrá hoy una entrevista con el presidente del Congreso, señor Alvarez de Miranda, a

media mañana, para reunirse posteriormente con el coordinador general de U.C.D., don Rafael Arias-Salgado, con quien examinará cuestiones relativas a la U.C.D. y el C.D.S.

Los contactos mantenidos con el presidente del Gobierno —dijo el político portugués— han permitido analizar la cooperación entre los países y los problemas que nos afectan, donde hemos visto una clara identidad de puntos de vista.

Preguntado sobre la incidencia del C.D.S. en las relaciones hispano-portuguesas, afirmó que creía que la entrada del partido en el Gobierno portugués ha servido para que se estrechasen aún más los lazos, ayudando de algún modo a dinamizar la política de cooperación y amistad entre las dos naciones.

20 de junio de 1978